
Flecken Bruchhausen-Vilsen

N i e d e r s c h r i f t

über die 25. Sitzung des Rates am 12.07.2006

im/in der
Sitzungssaal des Rathauses in Bruchhausen-Vilsen

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr                                Sitzungsende: 19:10 Uhr

Anwesend:

Vorsitzender 
Bernd Prumbaum 

Stimmberechtigte Mitglieder
Peter Bork
Heinrich Klimisch
Werner Pankalla
Heinz Rösseler
Heinrich Schröder
Hermann Hamann
Imke Gierke
Johann Mügge
Bernd Prumbaum
Karl Sandvoß
Bernd Schneider
Gerda Ravens
Helmut Frömke

Verwaltung
Horst Wiesch
Andreas Schreiber
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Öffentlicher Teil :

Punkt 1:
Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der
Beschlussfähigkeit

Der stellvertretende Bürgermeister Prumbaum eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Er
stellt fest, dass der Rat mit Ladung vom 07.07.2006 ordnungsgemäß geladen wurde und
beschlussfähig ist.

Gegen die Tagesordnung werden keine Bedenken erhoben.

Punkt 2:
Verlängerung der Veränderungssperre für das Bebauungsplangebiet Nr. 4 (16/57)
„Marktplatz“

Aufgrund der §§ 14 und 16 BauGB i.V.m. den §§ 6 und 40 NGO wird die erste Verlängerung der
Veränderungssperre für das Bebauungsplangebiet Nr. 4 (16/57) „Marktplatz“ als Satzung
beschlossen. 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig

Punkt 3:
Mitteilungen der Verwaltung

Mitteilungen der Verwaltung liegen nicht vor.

Punkt 4:
Anfragen und Anregungen

Punkt 4.1:
Ostbahnhof

Herr Bork weist darauf hin, dass sich das Grundstück „Ostbahnhof“, auf dem das Gebäude teilweise
abgebrannt ist, nach wie vor in einem sehr schlechten Zustand befindet. Im Übrigen sei seit
geraumer Zeit ein Auto auf dem Grundstück abgestellt worden. 

Herr Wiesch gibt bekannt, dass der Landkreis den Eigentümer bereits aufgefordert hat, den Bau
abzusichern.

Punkt 4.2:
Bavendammsche Haus

Auf Anfrage von Herrn Pankalla zum Bavendammschen Haus erklärt Herr Wiesch, dass es weitere
Gespräche zwischen einem Interessenten und dem Eigentümer über die künftige Nutzung des
Gebäudes gibt.

Punkt 4.3:
Gebäude in der Marktplatzstraße
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Auf Anfrage von Herrn Bork erläutert Herr Wiesch, dass ein ehemaliges Musterhaus in der
Marktplatzstraße veräußert worden ist. Der Verwaltung liegen keine Informationen über die
künftige Nutzung des Gebäudes vor.

Punkt 5:
Einwohnerfragestunde

Die Einwohnerfragestunde wird nicht in Anspruch genommen.

Herr Prumbaum bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung.

Der stellvertretende Bürgermeister Der Gemeindedirektor     Der Protokollführer
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